
2020.1.13（月） ～ 2020.1.19（日） 広報局視聴者部

反響の多かった番組 再放送希望の多かった番組

1 15日　ガッテン！　 316 1 15日　ガッテン！　 179
「腸内パワーを引き出す新成分！あのネバネバ食材で便秘改善ＳＰ」 「腸内パワーを引き出す新成分！あのネバネバ食材で便秘改善ＳＰ」

再放送問い合わせ等

2 19日　全日本卓球選手権（Ｅテレ、Ｅテレｻﾌﾞ、ＢＳ８Ｋ） 276 2 11日　ＮＨＫスペシャル　 128
女子シングルス・決勝　男子シングルス・決勝 「認知症の第一人者が認知症になった」

サブチャンネル視聴方法問い合わせ等

3 19日（総合、ＢＳプレミアム、ＢＳ４Ｋ） 203 3 12日　ＮＨＫスペシャル　 80
大河ドラマ　麒麟（きりん）がくる　第１回「光秀、西へ」＜新＞ シリーズ　食の起源　第３集「『脂』～発見！人類を救う“命のアブラ”～」

放送予定問い合わせ等

4 11日　ＮＨＫスペシャル　 198 4 14日　麒麟（きりん）がくる　まで待てない！　 64
「認知症の第一人者が認知症になった」 戦国大河ドラマ　名場面スペシャル

再放送問い合わせ等

5 15日　ごごナマ　 184 5 14日　プロフェッショナル　仕事の流儀　 40
「話題沸騰！発酵たまねぎ」 「人を癒やし、人に癒やされる～ひきこもり支援・石川清～」

レシピほか問い合わせ等

6 12月31日（総合、ＢＳ４Ｋ、ＢＳ８Ｋ、ラジオ第１） 157 6 13日　ＮＨＫスペシャル　 38
第７０回ＮＨＫ紅白歌合戦　「夢を歌おう」 「アイアンロード～知られざる古代文明の道～」

出演者・企画・演出への意見・感想等

7 12日　ＮＨＫスペシャル　 132 7 13日　青　金　緑　平山郁夫　色彩と人生 32
シリーズ　食の起源　第３集「『脂』～発見！人類を救う“命のアブラ”～」

再放送問い合わせ等

8 14日　麒麟（きりん）がくる　まで待てない！　 128 8 16日　歌会始　 30
戦国大河ドラマ　名場面スペシャル お題「望（のぞみ）」

再放送問い合わせ等

9 16日　歌会始　 125 9 16日　世界はほしいモノにあふれてる　 28
お題「望（のぞみ）」 ～旅するバイヤー　極上リスト～　「ファッションＳＰ　大草直子×スペイン」

放送予定問い合わせ等

10 13日　平野レミの早わざレシピ！２０２０初春 114 10 15日　歴史秘話ヒストリア　 23
レシピ問い合わせ／番組への意見等 「前畑がんばれ　誕生！女性初の金メダル」

６４３４人が亡くなった阪神・淡路大震災から２５年となりました。多くの関連ニュースや番組を放送
し、感想や問い合わせなど２５０件余りの声が寄せられました。「大河ドラマ　麒麟（きりん）がくる」
の放送が始まりました。１３日から２０日までに意見や感想、問い合わせなど６３０件余りの反響があり
ました。また総合とＢＳプレミアムでの放送中、３０代以下の若い世代を中心に合わせて７万２，０００
件を超えるツイートが発信されました。（＃麒麟がくるなどで検索　リツイート除く）
                                                                                                 【受付件数　１６，６０７】

大河ドラマ　麒麟（きりん）がくる　第１回「光秀、西へ」（１９日　総合、ＢＳプレミアム、ＢＳ４Ｋ）“大変よかった。主役の長谷川博己
さんの演技、内容ともにすばらしく、元気で長生きするパワーをもらえそうだ” “おもしろかった。最初から武士と野盗との戦いが描
かれていて引き込まれた” “長谷川さんが演じる明智光秀がどう描かれるのか、１年間楽しみだ” “映像面で斬新な大河ドラマだと
感じた。今後が楽しみだ” “衣装の色合いがとても鮮やかで、新しい感じが楽しめた” “衣装がカラフル過ぎて時代劇としての重み
を感じにくかった”＜６３４件＞（１３日～２０日で集計）

クローズアップ現代＋　シリーズ　検証・かんぽ問題「実態解明と顧客救済は？」（１５日）「郵政グループ　再生への課題は？」
（１６日) “２年間、積み上げてきた取材をもとにした大変、迫力のある内容だった” “今回の問題は、ＮＨＫが取り上げたから明る
みに出た。きぜんとした態度で取材を続けてくれたことに感謝している。取材は大変だと思うが、視聴者は応援している” “とても
よかった。メディアの役割は権力に鋭く切り込み、恐れることなく真実を放送することだ。これからも国民の側に立った放送を続け
てほしい” “ゲストの一人は、話の内容は的確だったが、服装に違和感があった”＜９３件＞

ＮＨＫスペシャル「追跡！“ファーウェイ　ショック”～５Ｇ米中攻防の最前線～」（１９日）“中国企業がどんな戦略を持って、どこを
目指しているのかを詳しく解説していて分かりやすかった” “中国の脅威や５Ｇの国際情勢などの闇の部分に突っ込んだ内容で、
スタッフの熱意と努力が感じられた” “興味深い部分を鋭く突いた内容だった。情報を伝達するプロセスを海外の企業に握られて
しまうのは、国を脅かす恐れもあり心配になった” “放送開始時間がいつもと違い見逃した。再放送してほしい”
＜６１件＞（１９日～２０日で集計）

番組へのご意見･お問い合わせは0570-066-066で受け付けています


